

Este 25 de Noviembre volveremos a gritar un NO rotundo ante cualquier tipo de agresión hacia las mujeres por el mero hecho de serlo.

No podemos negar que las mujeres vamos por la vida sufriendo experiencias que nos hacen sentir mal y lo peor de todo es que luego nos empeñamos en naturalizar o justificar. Experiencias que en la mayoría de los casos tienen que ver con nuestro cuerpo o nuestra condición de ser mujer. Y lo hemos llamado experiencias, cuando todas sabemos que lo que sufrimos son violencias, violencias de todo tipo, **violencias de género**. Sí, porque ser mujer en nuestra sociedad "moderna", donde según much@s no es necesario el feminismo, sigue siendo motivo de acoso, de persecución, de sufrimiento, de dolor, de desconsuelo... y en el peor de los casos incluso de muerte.

Debemos denunciar por tanto toda clase de violencias de género. Y debe ser una lucha diaria, en la que logremos que toda la sociedad llegue a concienciarse y entienda el verdadero problema como lo que realmente es, y que no se sigan naturalizando situaciones que nos hacen daño, que nos violentan, nos incomodan...por el simple hecho de ser mujeres. Nuestro objetivo debe ser transformar la sociedad para que la próxima generación esté repleta de mujeres y hombres **que vivan en equidad**, sin ser juzgadas por ello.

El uso de la violencia no está justificado en ningún caso y no debemos ser indiferentes. Todas y todos tenemos derecho a una **vida libre de violencias**. Pero nos encontramos ante una estructura de dominación que se llama patriarcado y para poder erradicarlo y salir de este círculo vicioso debemos empezar **educando, concienciando y retando** a esa normalización y al sistema en todos aquellos ámbitos que nos oprimen.

Tenemos mucho por recorrer. Pero poco a poco si nos mantenemos firmes, creando consciencia de lucha y sin mirar para otro lado nos haremos visibles a nosotras mismas y a nuestras reivindicaciones. Nuestras demandas están en el centro de la opinión pública, del debate, tertulias. Hemos comenzado a remover cimientos y no vamos a parar, no toleraremos pasos atrás, no debemos arrodillarnos y aceptar resignadas y sin respuesta los asesinatos y todo tipo de violencias.

IIMUJERES!! DEJEMOS DE OBEDECER, CREEMOS NUESTRAS PROPIAS METAS Y DEJEMOS DE ENCAJAR EN UNA SOCIEDAD QUE NOS MATA. VOLEMOS MÁS ALLÁ DE LOS QUE NOS TIENEN PERMITIDO, CUESTIONEMOS Y ROMPAMOS LOS MOLDES QUE NOS HAN SIDO IMPUESTOS. ATREVÁMONOS A CAMBIAR EL MUNDO PORQUE DEBEMOS SER INCONFORMISTAS; NO GATEEMOS CUANDO LO QUE DEBEMOS HACER ES VOLAR.

VOLAR COMO BRUJAS, REBELDES Y LIBRES.

Este 25N nos uniremos a la manifestación convocada por el Foro de Madrid contra la Violencia a las Mujeres.

18:00 de Cibeles a Sol. frente a la puerta del Palacio de Correos y Telecomunicaciones (enfrente de Cibeles)



MCLMEX

buzonvioleta@cgt-mclmex.org

"Nacerá una niña que se hará mujer y morirá de vieja sin haber escuchado la palabra "Puta" por vestir, pensar o sentir como la de la gana" (Ulises Kaufman)

N°27. 13 noviembre 2021